

Refuerza código de ética compromiso moral de los cuadros en Mayarí (+Auió)

Publicado: Domingo, 25 Febrero 2024 18:34

Escrito por Emilio Rodríguez P.

Visto: 468



La firma del **código de ética del partido y la revolución cubana**, efectuada el sábado último por más de 450 **cuadros de dirección en el municipio de Mayarí**, refuerza el compromiso moral de los que tienen la alta responsabilidad de guiar los procesos políticos, gubernamentales y productivos.

La realización de 13 ceremonias en varios puntos del territorio, inspiró homenajes a **José Martí y a los héroes que le secundaron en el inicio de la guerra necesaria, el 24 de febrero de 1895.**

En el parque **General Arcadio Leyte Vidal Delgado**, rubricaron el alto compromiso las máximas autoridades del partido, el estado y la administración del municipio.

La firma de este documento ratifica la prioridad concedida al fortalecimiento de los valores que sustentan la conducta y el desempeño de los directivos en la construcción de la sociedad socialista actual, refiere el artículo socializado para la ocasión por el periódico **Granma**.

Dagmar Abad Noa, miembro del Comité provincial del Partido en **Holguín** y primera secretaria en Mayarí, junto a **Geovanis Martín Gutiérrez**, presidente de

Refuerza código de ética compromiso moral de los cuadros en Mayarí (+Audio)

Publicado: Domingo, 25 Febrero 2024 18:34

Escrito por Emilio Rodríguez P.

Visto: 468

la asamblea municipal del Poder Popular, encabezaron el solmene acto.

De esa forma, los cuadros de dirección ratificaron el compromiso de participar en la edificación del socialismo sobre la base de la ejemplaridad, modestia y desinterés, aseveró Sailí Vilachá Tamayo, directora de cuadros en el Consejo de la administración municipal.



Refuerza código de ética compromiso moral de los cuadros en Mayarí (+Audio)

Publicado: Domingo, 25 Febrero 2024 18:34

Escrito por Emilio Rodríguez P.

Visto: 468

